



EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE
VALENCIA DE LAS TORRES
(BADAJOZ)

BANDO

D. PEDRO ESCUDER HABA, ALCALDE DEL AYUNTAMIENTO DE VALENCIA DE LAS TORRES. (BADAJOZ).

HACE SABER: Que en relación a la información aparecida en el día de ayer en diversos medios de comunicación, entre ellos el canal Extremadura TV, he de manifestar lo siguiente:

Primero: Que es falso que este municipio haya alcanzado la cifra de 150 casos positivos por COVID-19. La cifra total de casos positivos han sido 103.

Segundo: Que desconoce de donde han sacado los datos tanto los responsables de la Junta de Extremadura como los medios que lo han divulgado. Ya que según me comunican desde la Junta de Extremadura una de las causas han sido la celebración de comuniones, (no es broma). Todos sabemos en este pueblo que no ha habido ni comuniones, ni bodas y hasta se han suspendido todos los eventos culturales que estaban previstos, incluidas las fiestas patronales. También me dicen que en el total que dan de 150 positivos “*van incluidos los de Llera y otras de la provincia*”. Les ha faltado los de Madrid.

Tercero: Que como Alcalde vuestro que soy quiero deciros que he manifestado a las autoridades responsables, sirva también para los medios de comunicación, mi más enérgica protesta ante la falta de rigor en la información dada y de no contrastar debidamente los datos antes de divulgarlos.

El pueblo de Valencia de las Torres ha demostrado una madurez y una responsabilidad que ya la quisieran otros. Gracias a todos por vuestro comportamiento ejemplar.

Valencia de las Torres a 26 de septiembre de 2.20

EL ALCALDE